

Apoderados piden medidas integrales por presencia de ratas en Escuela Oriente

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Junto a la sanitización del recinto de la comuna de Quellón buscan terminar con microbasurales y cortar matorrales de las cercanías, que pueden atraer los roedores en próximas oportunidades.

Pese a que han transcurrido cerca de tres semanas desde que la comunidad educativa de la Escuela Básica Oriente de Quellón, alertó sobre la presencia de roedores al interior y exterior del establecimiento, la problemática que generó alerta e inquietud entre alumnos y apoderados no estaría solucionada de manera integral.

Así lo comentó Nicole Saldívar, presidenta del centro de padres del kínder, enfatizando que hasta la mañana de esta jornada, "tengo entendido que el SLEP (Servicio Local de Educación Pública) hizo su trabajo que fue buscar una empresa de control de plagas, pero en estos momentos la empresa que contrataron, solamente fue a colocar trampas, veneno o pastillas y nada más", dijo.

Sumó la fuente que "un apoderado se ofreció a cortar el pasto en todo el colegio, pero el tema es que colindantes están las casas de los marinos donde hay un murral, dejé una carta en la capitanía de puerto para ver si ellos pueden cortar eso, porque igual atrae ratones y por lo que tengo entendido, ayer (lunes) se volvieron a ver ratones fuera del estable-



UN PROCESO DE SANITIZACIÓN COMPLETO SE REALIZÓ EL LUNES EN EL RECINTO DEL SUR DE LA PROVINCIA.

cimiento".

Enfatizó la apoderada que como comunidad educativa "pedimos sanitización en exterior como interior, no nos importa si tenemos que perder clases unos días, después lo recuperamos, pero en estos momentos está en juego la salud de los niños y profesores".

Asimismo, hizo un llamado a quienes habitan los alrededores para evitar la acumulación de basura y

mantener limpio de vegetación que pudiese atraer a estos roedores.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Chiloé, Pablo Baeza, explicó que cuando dieron cuenta de la situación, "automáticamente nos incorporamos a atacar el problema, junto con lo que ya venía haciendo la empresa que está a cargo de mantener sanitizado y libre de roedores los establecimientos. Se procedió a un

plan extra de ataque", el cual se habría realizado la semana pasada.

Agregó el profesional que de acuerdo a la información de expertos, esta situación puede ser el resultado de que "hay obras que se están realizando afuera del establecimiento y que han provocado movimiento de tierra (...) junto con eso la presencia de microbasurales que no son retirados con la frecuencia necesaria. He-

mos incorporado nuevos profesionales para que los espacios que ocupen nuestros niños estén garantizados en materia de aseo, higiene y ornato".

"Trabajaremos entendiendo que hay muchos elementos externos que impiden que nosotros tengamos la certeza al 100% de que esto no va a seguir ocurriendo, pero estamos completamente comprometidos a que nuestros estudiantes y

trabajadores estén en un ambiente sano y saludable", finalizó Baeza.

Quien también se sumó a esta denuncia fue el diputado Fernando Bórquez (UDI), quien a través de redes sociales indicó que esta problemática "puede traer consecuencias muy complejas que después vamos a estar lamentando y si hay plazas públicas para contratar a un privado, este debe hacer bien su trabajo, por lo que entendí hicieron una pequeña limpieza en algunos sectores y ellos creen que en poco tiempo no iban a existir ratones, pero hoy tenemos hechos concretos de que si hay roedores".

PROCESO

De acuerdo a lo publicado por el establecimiento en su cuenta de Facebook "el día de ayer (lunes) se realizó un proceso de sanitización completo en la Escuela Oriente de Quellón. Esta acción fue gestionada por el SLEP Chiloé, en coordinación con la dirección del establecimiento, con el objetivo de resguardar la salud y el bienestar de nuestros estudiantes, funcionarios y toda la comunidad escolar".